



May 18, 2023

CITY OF WINNIPEG CONSTRUCTION NOTICE

TO: Resident/Business owner on Des Meurons Street and/or Goulet Street

RE: 2023 Goulet Street Rehabilitation and Des Meurons Street Reconstruction

Construction start: May 2023

Estimated completion: October 2023

Construction limits: Goulet Street from Traverse Avenue to Youville Street
Des Meurons Street from Goulet Street to Marion Street

Work on the 2023 Goulet Street Rehabilitation and Des Meurons Street Reconstruction will begin in May 2023. As part of this project, we will:

- Renew the watermain for Des Meurons Street
- Rehabilitate and renew the road
- Fix the sidewalk
- Add protected bike lanes on the north side of the street
- Add bump-outs to improve pedestrian safety
- Add a new pedestrian crosswalk at Enfield Crescent and Goulet Street
- Improve access to Transit stops
- Landscape the general area

Though the project will not significantly change the way vehicles move through the area, traffic will be affected in several ways throughout construction:

- There will be no on-street parking on Goulet Street from Traverse Avenue to Youville Street and Des Meurons Street from Goulet Street to Marion Street
- Des Meurons traffic will be restricted to one lane in each direction and Goulet traffic will be restricted to one lane westbound
- Rolling sidewalk closures will be required throughout the project due to sidewalk repairs/renewals
- Pedestrian and vehicle access to properties will be maintained as much as possible with short-term, temporary closures as required
 - Any disruption to access will be communicated to the affected properties in advance
- Transit service will be maintained throughout construction, although temporary stop relocations or closures may be required

Short-term shut-offs to the water supply will be required during final connections of the new watermain along Des Meurons Street. Temporary water services will be provided as necessary.

Garbage and recycling collection will continue as usual.



Public Works Travaux publics

May 18, 2023

We recognize this project may cause you some inconvenience and thank you in advance for your patience. If you have any accessibility concerns, special access requirements, planned special events or any other questions concerning this construction, please contact Aaron Fleming of Dillon Consulting by phone at (431) 688-2849 or by email at afleming@dillon.ca.



Note: Pavement resurfacing **only** on Youville Street.

Sincerely,

David Wiebe, P. Eng.
Contract Administrator,
Dillon Consulting

Cc: Councillor Matt Allard
Damir Muhurdarevic
Julie Dooley
Debby Mikulik
311 Winnipeg

St. Boniface Ward
City of Winnipeg – Public Works Department
City of Winnipeg, Director’s Office – Public Works Department
City of Winnipeg, Customer Service Division – Public Works Department

**For more information on this major construction project:
Visit winnipeg.ca/public-works or call 311**

AVIS DE CONSTRUCTION DE LA VILLE DE WINNIPEG

DESTINATAIRES : Résidents et propriétaires d'entreprise de la rue Des Meurons et de la rue Goulet

OBJET : Remise en état de la rue Goulet et réfection de la rue Des Meurons de 2023

Début des travaux : Mai 2023

Fin estimée des travaux : Octobre 2023

Limites du chantier : Rue Goulet, de l'avenue Traverse à la rue Youville
Rue Des Meurons, de la rue Goulet à la rue Marion

Les travaux de remise en état de la rue Goulet et de réfection de la rue Des Meurons de 2023 commenceront en mai 2023. Dans le cadre de ce projet, nous allons :

- renouveler la conduite d'eau principale de la rue Des Meurons;
- remettre en état et renouveler la route;
- réparer le trottoir;
- ajouter des bandes cyclables protégées du côté nord de la rue;
- ajouter des avancées de trottoir pour améliorer la sécurité des piétons;
- ajouter un nouveau passage pour piétons à l'intersection du croissant Enfield et de la rue Goulet;
- améliorer l'accès aux arrêts d'autobus;
- faire l'aménagement paysager de la zone générale.

Même si le projet ne changera pas de façon importante la façon dont les véhicules se déplacent dans la zone, la circulation sera touchée de plusieurs façons pendant les travaux :

- Le stationnement sur rue sera interdit sur la rue Goulet de l'avenue Traverse à la rue Youville et sur la rue Des Meurons de la rue Goulet à la rue Marion.
- La circulation sur la rue Des Meurons sera limitée à une voie dans chaque direction, et la circulation sur la rue Goulet sera limitée à une voie en direction ouest.
- Des fermetures de trottoir par étapes seront requises pendant le projet en raison de travaux de réparation et de renouvellement de trottoir.
- On maintiendra l'accès aux biens autant que possible pour les piétons et les automobilistes, et il y aura de courtes fermetures temporaires selon les besoins.
 - Toute perturbation de l'accès sera communiquée aux propriétaires des biens touchés à l'avance.
- Le service d'autobus sera maintenu pendant les travaux, mais il est possible qu'on doive temporairement déplacer ou fermer certains arrêts.

Des coupures à court terme de l'approvisionnement en eau seront requises pendant le raccordement final de la nouvelle conduite d'eau principale le long de la rue Des Meurons. Des services d'eau temporaires seront fournis selon les besoins.

La collecte des déchets ménagers et du recyclage se poursuivra comme d'habitude.

18 mai 2023

Nous comprenons que ce projet pourrait occasionner des désagréments, et nous vous remercions de votre patience. Si vous avez des préoccupations liées à l'accessibilité ou des besoins spéciaux en matière d'accès, si vous avez planifié une activité spéciale ou si vous avez des questions par rapport aux travaux, veuillez communiquer avec Aaron Fleming de Dillon Consulting par téléphone au 431-688-2849 ou par courriel à afleming@dillon.ca.



À noter : Une réfection du revêtement n'aura lieu **que** sur la rue Youville.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.



David Wiebe, ing.,
administrateur de contrat,
Dillon Consulting

c.c. Matt Allard, conseiller du quartier de Saint-Boniface
Damir Muhurdarevic, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg
Julie Dooley, Bureau de la direction, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg
Debby Mikulik, Division des services à la clientèle, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg
Service 311 de Winnipeg